
“Controlli  green  pass  dei
tabaccai? Non siamo le forze
dell’ordine”
LECCE – “Non siamo controllori, per noi il green pass per i
nostri clienti non ha senso”.

Con queste parole Marcello, della Tabaccheria Russo di Lecce
si  esprime  sulla  decisione  presa  nell’  ultimo  decreto
ministeriale.

“Se  un  nostro  cliente  non  ha  un  green  pass  valido  come
dobbiamo  comportarci?  Dobbiamo  cacciarlo  via  dal  nostro
tabacchino? Offriamo un servizio senza discriminazione, per
noi  tabaccai  è  davvero  difficile  lavorare  in  queste
condizioni”.
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